



Le 29 octobre 2013

Feu Vert Services : le concept ouvre ses portes en franchise à Laval (Mayenne).

Feu Vert, spécialiste de l'entretien automobile, propose un nouveau centre Feu Vert Services aux habitants de l'agglomération lavalloise en jouant la carte de la proximité et de l'expertise.

L'inauguration du dernier centre Feu Vert Services a eu lieu hier, lundi 28 octobre, sur la commune de Laval (53). Il s'agit d'une grande première nationale, c'est la première fois qu'un bâtiment Feu Vert Services géré en franchise est construit.

Implanté sur un point stratégique, le nouveau centre Feu Vert Services va permettre aux habitants de l'agglomération de bénéficier d'un service conjuguant proximité, rapidité et expertise.

La surface totale du centre (300m²) est consacrée aux prestations d'entretien et de réparation automobile, sans rendez-vous. Formés sur d'autres centres du réseau à l'ensemble des prestations techniques proposées par Feu Vert, les 4 collaborateurs du centre accueilleront tous types de véhicules.

Pour Bernard Perreau, Président du Groupe Feu Vert « cette nouvelle ouverture témoigne de la volonté de Feu Vert de toujours innover pour adapter son offre aux nouvelles attentes des consommateurs. C'est aussi un acte de confiance dans l'esprit d'entreprise de tous ceux qui, au sein des franchises comme des succursales du Groupe Feu Vert, agissent concrètement sur le terrain pour proposer aux automobilistes un service expert. A Laval, c'est un professionnel de l'automobile qui prend les rênes du nouveau Feu Vert Services. C'est une garantie et une assurance qualité pour tous les clients actuels et à venir ».

Programmé sur la période 2013/2014, le déploiement des centres Feu Vert Services a pour

but de compléter le maillage du territoire par le réseau Feu Vert et de rapprocher les automobilistes de l'expertise de Feu Vert.

Feu Vert Services c'est :



- Une centaine de prestations disponibles pour tous types de véhicules,
- Une relation client privilégiée,
- 24 centres en France,
- 18 nouvelles ouvertures prévues en 2014.

Tous les passionnés d'automobile sont les bienvenus dans le nouveau centre Feu Vert Services de Laval, animé par son franchisé Mickaël Bellet. *Retrouvez le témoignage de Mickaël Bellet page suivante.*

Cliquez sur le visuel pour le télécharger.



Pour toute information complémentaire, merci de joindre :

Amélie Ringenbach / Feu Vert aringenbach@feuvert.fr + 33 (0)4 26 10 58 46 Adrien Chauvet / Corp&co adrien@corpandco.com + 33 (0)1 42 81 42 87

Feu Vert à l'essentiel





Focus sur Mickaël Bellet, nouveau franchisé Feu Vert Services de Laval

Originaire de Bretagne, diplômé en mécanique, Mickaël Bellet est un jeune entrepreneur actif. A tout juste 27 ans, il se lance dans la franchise et ouvre son premier centre Feu Vert Services.

Durant plusieurs saisons d'été pendant ses études, Mickaël Bellet, a accumulé de l'expérience en mécanique dans une concession automobile. Il intègre ensuite Feu Vert Services fin 2011, en tant que chef d'équipe. L'enseigne lui donne alors rapidement l'opportunité d'évoluer sur un poste de management.

Une adhésion immédiate aux valeurs de l'enseigne pour devenir franchisé

Michaël ne compte pas s'arrêter là. Par goût du challenge, il propose très vite sa candidature à Feu Vert comme futur franchisé « pour à la fois travailler pour une enseigne reconnue et être à mon compte » reconnait-il.

Si il choisit naturellement Feu Vert « c'est parce que c'est une entreprise qui met en œuvre une politique de proximité et sait accompagner les employés mais aussi les franchisés dans leurs démarches. Ma sélection s'est faite sur un entretien qui permettait de connaître mes attentes et mes motivations » précise-t-il.

Une fois son dossier accepté, Mickaël a suivi une formation exhaustive dans plusieurs domaines inhérents à la gestion d'un centre Feu Vert Services (management, administratif, technique etc...) : « c'est une expérience très complète car Feu Vert dispose de son propre centre de formation et ses experts techniques atelier

se déplacent en centre pour nous former aux nouvelles technologies. En plus de la formation théorique, tout nouvel arrivant est immergé dans un centre pour une durée d'environ 3 à 4 semaines, ce qui est très rassurant. »

La solidarité du réseau Feu Vert au service du développement

Soutenu et conseillé par Feu Vert, Michaël Bellet veut inscrire son activité dans la croissance et saisir les opportunités qui s'offriront à lui dans le futur: « il existe chez Feu Vert des perspectives de développement intéressantes pour un franchisé, qui peut avoir à gérer rapidement plusieurs centres. Mais il faut bien entendu procéder étape par étape et réussir déjà ce que nous entreprenons pour les automobilistes de Laval et de sa région ».

Pour toute information complémentaire, merci de joindre :

Amélie Ringenbach / Feu Vert aringenbach@feuvert.fr + 33 (0)4 26 10 58 46 Adrien Chauvet / Corp&co adrien@corpandco.com + 33 (0)1 42 81 42 87

Feu Vert à l'essentiel